



ABASAL, Asociación de Amigos del Baile de Salón de Almendralejo, nació en Almendralejo hace ya 10 años. En la actualidad cuenta con 200 socios.

Nuestro fin principal es el promocionar y difundir los Bailes de Salón. Por esto nuestra asociación considera fundamental ayudar, en todo lo posible y siempre teniendo en cuenta nuestras posibilidades, a aquellos bailarines o bailarinas que compitan en los distintos campeonatos de baile que se celebran por toda España.

ABASAL, es sin duda la asociación más dinámica y participativa de Almendralejo colaborando en todos los actos para los que somos solicitados. Además, en base al convenio de colaboración suscrito con el Ayuntamiento de Almendralejo, ABASAL imparte durante todo el año el Taller de Bailes en Almendralejo, el cual cuenta con más de 150 alumnos de todas las edades.

Dentro de nuestra asociación y amparada por ella esta la Escuela de Bailes de Salón, las parejas de competición de dicha escuela participan por toda la geografía nacional en los distintos trofeos que se celebran. Son más de 400 premios los que atesora dicha escuela, siendo varios los triunfos obtenidos en los Campeonatos de Europa de Baile. Sin duda alguna esta Escuela de Bailes de Salón es la referencia dentro del panorama nacional, siendo sus logros reconocidos en todos los medios de comunicación.

Las modalidades de baile en las cuales compite nuestra escuela son: Vals Vienés, Tango, Pasodoble, Salsa, Chachachá, Rock&Roll, Baile Artístico, Formaciones de Baile. Además también se baila Rumba-bolero, Bachata, Merengue, Kizomba.

